

Aus der Klinik für Strahlentherapie und Radioonkologie
Universitätsklinikum des Saarlandes, Homburg/Saar
(Direktor: Prof. Dr. med. Ch. Rube)

**Untersuchungen zur aktuellen Rolle der Strahlentherapie bei
aggressiven Non-Hodgkin-Lymphomen**

- **multizentrische Umfrage zum Status quo in der klinischen Anwendung**
- **Analyse der Radiotherapie von E-Befällen in der RICOVER-60-Studie**

*Dissertation zur Erlangung des Grades eines Doktors der Medizin
der Medizinischen Fakultät*

der UNIVERSITÄT DES SAARLANDES

2011

vorgelegt von: Eva Annabelle Both
geb. am: 08.05.1982 in St. Wendel